

LA SELECCIÓN ESPAÑOLA JUEGA HOY EL PARTIDO DE VUELTA FRENTE A LETONIA

César Argilés promete un partido alegre para agradar al público

EFE / LOGROÑO

El seleccionador nacional de balonmano, César Argilés, pronosticó ayer que el partido del equipo nacional mañana ante Letonia "será alegre por nuestro deseo de agradar a los aficionados" pese a que admitió que "la ventaja en la eliminatoria es muy buena".

España se medirá al combinado letón en el Palacio de los Deportes de La Rioja con la mente puesta en las próximas vacaciones y en los Juegos Olímpicos de Atenas, una vez que la semana pasada dejó prácticamente resuelta su clasificación para el próximo Mundial en Riga, donde ganó el partido de ida por 13 goles (23-36).

Ese resultado ha propiciado una concentración muy relajada en Logroño, con sesiones de entrenamiento suaves, visitas a colegios y otras actividades, como la recepción oficial que ofreció ayer el Ayuntamiento de Logroño al combinado nacional.

Ante el ambiente de calma Argilés reclamó "respeto al rival" y consideró que "Letonia es un equipo rápido y combativo y tras perder en su casa aquí saldrá sin ningún prejuicio por lo que hay que saber hacer nuestro papel aunque sea un encuentro alegre".

"El primer objetivo que tenemos es agradar a la gente joven que esperamos haya en las gradas y para



El jugador español, Demetrio Lozano, en un partido con la selección nacional

eso tenemos que emplearnos con seriedad y concentración", afirmó el técnico, quien también pronosticó para hoy "goles de bella factura y detalles técnicos".

El seleccionador eludió referirse a los Juegos Olímpicos de Atenas "para no quemar los deseos de vacaciones de los jugadores" aunque aseguró que "nos vamos a preparar bien para no traicionar la confian-

za de nadie".

El capitán de la selección, Mateo Garralda, admitió que tiene ganas de que pase el encuentro de mañana "porque llevamos muchos meses en competición, con muchos nervios y necesitamos un descanso mental más que físico".

En ese sentido reconoció que "esta semana en Logroño ha sido tranquila, porque el entrenador

nos dijo que sería así si superáramos los diez goles de renta y lográramos trece".

"Para llegar bien a Atenas es necesario prepararse con relajación, para cumplir el papel de los últimos Juegos, aunque el nivel del balonmano es muy fuerte y cualquier detalle puede hacerte optar a medalla o dejarte fuera", afirmó el jugador del Portland San Antonio. □

BALONMANO FEMENINO

La selección española quiere certificar su clasificación para Hungría

EFE / ELCHE

La selección española de balonmano femenino se medirá hoy en Elche a Polonia, con la intención de certificar su clasificación para el Campeonato de Europa que se disputará en Hungría, entre el 9 y el 19 de diciembre.

El combinado nacional disputará en el pabellón municipal Esperanza Lag de la ciudad deportiva de Altibix el partido de vuelta de la fase de clasificación y tratará de hacer valer los dos goles de renta que logró el pasado 30 de mayo en Polonia (29-31).

Las jugadoras que dirige el ilicitano José Francisco Aldeguer llegan a este partido "muy justas de fuerzas", tal y como ha reconocido el propio seleccionador, que lo justifica al afirmar que "las chicas han tenido que afrontar, con sus respectivos equipos, un calendario muy fuerte durante todo el año".

La concentración que han realizado las jugadoras españolas, en la localidad alicantina de Guardamar del Segura, ha sido muy "delicada", ya que un virus ha afectado de gastroenteritis a cuatro de ellas, la portera Eli López, Susana Pareja, Diana Box y Patricia Alonso, aunque ya se han recuperado. Las chicas de Aldeguer tienen una consigna clara, no relajarse ni confiarse, pese a que en el partido de ida consiguieron imponerse a las polacas, en la que fue la primera derrota en su campo en los últimos cinco años. □

EL AYUNTAMIENTO CREE QUE LA RECALIFICACIÓN NO ES JURÍDICAMENTE VIABLE

La cesión de los terrenos al BM. Ciudad Real, un proceso difícil

WENCESLAO MONTARROSO / CIUDAD REAL

El portavoz del equipo de gobierno en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Gabriel Miguel Mayor, explicó ayer la dificultad que va a entrañar la cesión de los terrenos aledaños al "Quijote Arena" para la construcción del centro comercial relacionado con el Balonmano Ciudad Real.

Miguel Mayor explicó que "sobre ese tema tenemos una petición en el Ayuntamiento y tanto el alcalde como nuestros servicios jurídicos lo están estudiando".

Después de la petición hecha por el presidente del Balonmano Ciudad Real, Domingo Díaz de Mera, Ga-

briel Miguel explicó que "la voluntad política es poder atender esa petición tal y como se nos hace y lo antes posible, pero necesitamos el asesoramiento jurídico para saber si eso es posible o hay que buscar otras fórmulas, esa es la voluntad política del equipo de gobierno, y me parece que también del grupo municipal socialista", dijo el portavoz del equipo de gobierno, quien reiteró que "esa es la voluntad que existe y hay que ver cómo se solucionan los problemas técnicos y jurídicos que pueden surgir".

Y es que, desde el Ayuntamiento se asumen las dificultades que van a surgir en este proceso. Gabriel Miguel Mayor explicó que "la petición

supone un cambio de uso y calificación", es decir, "lo que está actualmente calificado como dotacional público de uso deportivo, en la solicitud se contempla un cambio que lo califique como dotacional privado de uso comercial". En este caso, Miguel Mayor explicó que "si eso es jurídicamente viable, el trámite a seguir comenzaría con una aprobación inicial por el Ayuntamiento, luego se haría una exposición pública, y por último un traslado a la Junta de Comunidades para su aprobación definitiva", algo que para el portavoz del equipo de gobierno, "creo, sinceramente, que eso no es posible por lo que habrá que buscar otras fórmulas", concluyó. □

Lo que está actualmente calificado como dotacional público de uso deportivo, tendría que ser calificado como dotacional privado de uso comercial

BM. VALLADOLID

Chuchi y Montes se van al Almería

EFE / VALLADOLID

El jugador del BM Valladolid Jesús "Chuchi" Martínez de la Cal ha decidido dejar al conjunto que dirige Juan Carlos Pastor para marcharse a Almería con su compañero César Montes, donde esta tarde ya han sido presentados oficialmente, según ha confirmado el gerente del club vallisoletano, Javier Baró.

Chuchi Martínez, que terminaba contrato con el conjunto pucelano esta temporada, no alcanzó un acuerdo con la directiva del club en cuanto a su renovación y, finalmente, tras estar la negociación paralizada entre ambas partes durante varias semanas, ésta se ha roto para firmar por el Almería 2005. □